Российский телекоммуникационный журнал  «ТелеСпутник» опубликовал результаты тестирования спутникового ресивера Sagemcom DSI74 HD пакета  «НТВ-ПЛЮС».
 

Журнал «Телеспутник» провел  собственное независимое тестирование спутникового ресивера DSI74 HD производства Sagemcom (Франция).

 

В результате исследования в разделе «Техника и технологии» апрельского номера опубликованы данные об устройстве, включая подробные описания конструктивных решений, элементов схемотехники, сервисов и ряда др. функций.

Редакция отметила, что абонентский HDTV-приемник, являясь в своем роде бюджетным устройством, наделен всеми основными сервисами приставок, рекомендованных для просмотра программ «НТВ-ПЛЮС». Из преимуществ были выделены: простое и удобное меню настройки, автоматическая  проверка на наличие нового ПО и изменения в составе вещаемых каналов, уровень потребления в спящем режиме, техническое исполнение системной платы, точность изготовления деталей корпуса и многое другое.

Также устройство не уступает и по уровню обеспечения интеллектуальных функций, поддерживая работу интерактивных сервисов портала «НТВ-ПЛЮС». Позволяет записывать телепередачи на внешние USB-диски. Может использоваться в качестве медиаплеера.

Проведенное исследование лишь подтвердило, что качество такого многофункционального оборудования отвечает заявленным производителем данным. Снабженный рядом дополнительных сервисов, ресивер Sagemcom DSI74 HD является надежным, практичным и  интуитивно понятным абонентским устройством.
Telesputnik, a Russian telecommunication magazine, published the results of testing of the Sagemcom DSI74 HD terrestrial receiver included in the NTV PLUS package.
 
The Telesputnik magazine conducted its own independent test of the DSI74 HD  terrestrial receiver manufactured by Sagemcom (France).
 
In the result of that research there was published the information about the equipment in the Technique and Technology section in the April issue. It contained detailed descriptions of construction solutions, of the elements of circuit design, of services and of some other functions. 

Editors noted that although the HDTV subscriber receiver was a low-end equipment it was provided with all basic services recommended for watching of the NTV PLUS programmes. There were marked following advantages: a simple and easy settings menu, an automatic software update monitoring and an automatic monitoring of changes in broadcasting channel lineup, the level of consumption in sleep mode, the technical performance of system board, an accuracy in manufacturing of body details and many others. 

Also the equipment is not inferior in the level of providing with intellectual functions,   supporting the implementation of the NTV PLUS interactive services. It allows recording TV-programmes to external USB hard drive. The receiver can be used as a media player as well. 

The conducted research simply confirmed that the quality of such multifunctional equipment corresponds with the information announced by the manufacturer. The Sagemcom DSI74 HD receiver, provided with a number of additional services, is an usable and user-friendly subscriber equipment.
